

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

NOTA DE PRENSA № 404 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gregorio Santos exige sesión de consejo de ministros en Cajamarca

La inviabilidad del proyecto Conga se demostrará técnica y legalmente.



Con el objetivo de evitar un desborde social en la población de Cajamarca a raíz de las declaraciones a favor de las mineras por parte del presidente Ollanta Humala, Gregorio Santos Guerrero, presidente regional de Cajamarca, exige con carácter de urgencia una sesión de Consejo de Ministros y del Congreso de la República en Cajamarca para debatir técnica y legalmente la inviabilidad del proyecto Conga.

"Es inaceptable que el ejecutivo haya declarado la guerra a Cajamarca antes que se cumpla el plazo de los 15 días que pidieron los ministros de Energía y Minas, Ambiente y Agricultura en su visita a la laguna el Perol para emitir un pronunciamiento oficial sobre el caso Conga; lamento que haya adelantado opinión sin haber escuchado al pueblo de Cajamarca que no le ha dado la licencia social a Conga", dijo la autoridad regional.

La inviabilidad del proyecto está demostrado, sólo necesitamos la explicación de Ollanta Humala sobre la propuesta sensata de la convivencia del agua y oro, cómo es que se construyen lagunas modernas que hacen la reproducción natural del ciclo hidrológico del agua, y demuestre en qué parte del mundo se construyeron lagunas modernas porque en Cajamarca no lo conocemos, agregó.

No permitiremos que nos impongan el proyecto Conga a la fuerza tal como lo ha diseñado la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (Confiep) y la Newmont. Nosotros exigimos que el presidente Humala cumpla su promesa de revisar los contratos mineros firmados en los gobiernos anteriores con claros indicios de corrupción; si las mineras cumplen con toda la legalidad de la firma de sus contratos, nos preguntamos ¿Por qué Newmont y la Confiep tienen miedo a las revisiones de los mismos?, finalizó.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 17 de noviembre de 2011.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA